Entscheidung

(25.2.2021)

Rainer Mausfeld gewidmet

Das Haus verließ ich
die Stadt und das Getöse
Behutsam betrachtend sprach ich
mit Bergen, Wäldern und Flüssen

Manches Leid hatte ich nicht selbst erfahren
und doch mit allen Sinnen begriffen
Trauer und Freude wuchsen dicht beieinander
hiervon war ich ernüchternd ergriffen

Auf dem Markt der Möglichkeiten

wurden Ruhm und Reichtum

getränkt mit Eitelkeit

verführerisch feilgeboten

und aufgrund einer gekonnt getünchten Ballung

von Feigheit, Verzagtheit, Bequemlichkeit

Verdrängung, Verleugnung und Verblendung

von vielen Menschen angenommen ohne nach den Hintergründen zu schauen

Die Lage war einleuchtend
eine eindeutige Entscheidung fordernd
Das Glück gedeiht in der Gemeinschaft
sagten mein Herz und Kopf einstimmig lodernd
So entschied ich mich glücklich
für das gesellschaftliche Gedächtnis
für kämpferische Ahnen
für gemeinsames Verstehen und Handeln
für aufrichtiges Bahnen
